
die Geografie   la géographie (2) 
= die Erdkunde  
Wo liegt das?   Où se situe cela? 
im Norden   au nord 
im Süden   au sud 
im Westen    à l’ouest 
im Osten    à l’est 
im Südwesten  au sud-ouest  
im Nordosten  au nord-est 
im Nordwesten  au nord-ouest 
im Südosten   au sud-est 
in der Mitte   au milieu 
leben, er lebt  vivre, il vit 
Wo lebt er ?  Où vit-il? 
Er lebt in Berlin.  Il vit à Berlin. 
die Hauptstadt  la capitale 
Berlin ist die  Berlin est la  
Hauptstadt von   capitale de 
Deutschland.  l’Allemagne. 
der Strand   la plage 

teuer ≠ billig  cher ≠ bon marché 
liegen, er liegt  se situer, se trouver   
Hamburg liegt im Hambourg se  
Norden von    situe au nord de  
Deutschland   l’Allemagne 
die Ferien   les vacances 
der Urlaub    le congé,  
     les vacances 
der See    le lac 
der Genfersee  le lac Léman 
≠ die See   la mer 
die Nordsee   la mer du Nord 
die Ostsee    la mer Baltique 
Moudon liegt   Moudon se situe dans  
im Kanton Waadt le canton de Vaud 
im Norden von L.  au nord de Lausanne. 
das Bundesland  le canton (en All.) 
= der Kanton   = le canton 
In Deutschland gibt es   En Allemagne, il y  
sechzehn Bundesländer. a seize cantons. 
  



die Postkarte, n   la carte postale  
die SMS, -    le SMS  
die (E-)Mail, s  l’e-mail, le mail 
wohin? ≠ wo   où (dplt) ≠ où (sans dplt)  
Wohin fahren wir in Où allons-nous pendant  
den Osterferien?  les vacances de Pâques?  

≠ Wo wohnst du?  Où habites-tu? 
Wir fahren …   Nous allons … 
… nach Spanien.  … en Espagne. 
… nach Bern.   … à Berne. 
… in die Türkei.  … en Turquie. 
… in die Schweiz. … en Suisse. 
… ans Meer.    … à la mer. 
… an die Ostsee.  … à la mer Baltique.  
… an die Nordsee.  … à la mer du Nord. 
… an den See.  … au lac. 
… in die Alpen.  … dans les Alpes. 
… in die Berge.   … à la montagne.  
Wie viel kostet das  Combien coûte la  
Zimmer für eine Nacht? chambre pour une nuit? 

das Schloss, ¨er  le château  
 der Hafen, ¨  le port 
 Im Hafen sind   Au port, il y a  
 viele Schiffe.   beaucoup de bateaux. 
 Wir fahren …  Nous allons … 
 … mit dem Auto.  … en voiture.  
 … mit dem Zug.   … en train. 
 … mit dem Schiff.  … en bateau. 
 das Hostel, s =  l’auberge de  
 die Jugendherberge jeunesse (2)  
 reservieren,   réserver, 
 er reserviert  il réserve  
 Sie reserviert ein  Elle réserve une 
 Zimmer im Hostel.  chambre à l’auberge. 
 übernachten,   passer la nuit, 
 er übernachtet  il passe la nuit 
 die Übernachtung,en la nuit à l’hôtel, la nuitée 
 ankommen,   arriver, 
 er kommt … an  il arrive 
 Er kommt in    Il arrive à 
 Genf an.    Genève. 



abfahren, er fährt ab partir 
Der Bus fährt um   Le bus part à 
acht Uhr ab.    huit heures. 
fliegen, er fliegt   voler, aller en avion 
Er fliegt in die Türkei. Il va en Turquie (✈ ).  

letztes Jahr    l’année passée 
letzte Woche   la semaine passée 
letzten Monat   le mois passé 
das Reiseziel    la destination 
diskutieren, er diskutiert discuter 
wegfahren, er fährt weg partir 
überall     partout 
unbedingt    absolument 
dort / da / hier   là-bas / là / ici 
der Salat, e    la salade 
der Hamburger, -  le hamburger 
die Suppe, n    la soupe, le potage 
die Zwiebelsuppe  la soupe aux oignons 
die Pizza, en    la pizza  
die Cola, -    le coca 

(die) Pommes (frites) les frites 
mit Mayo / Ketchup avec de la mayo / du ketchup  
 das Eis, -   la glace 
 das Vanilleeis mit la glace vanille avec 
 Schokosauce  de la sauce chocolat 

 das Wasser   l’eau 
 das Mineralwasser l’eau minérale 
 der Apfelsaft, ¨e le jus de pomme 
 der Orangensaft , ¨e le jus d’orange (2) 
 = der O-Saft, ¨e 
 Wie viel kostet das? Combien coûte cela? 
 die Burg, en   le château fort 
 die Jugendgruppe, n le groupe de jeunes 
 die Mitgliedskarte, n la carte de membre 
 der Vorschlag, ¨e  la proposition 
 Wahnsinn!   (C’est) dingue 
 fantastisch   fantastique 
 sensationell   sensationel-le 
 na ja …    enfin …, et bien … 
 also gut    bon d’accord 
 Quatsch!   N’importe quoi! 



der Teller, -    l’assiette  
ein Teller Suppe   une assiette de soupe 
die Flasche    la bouteille 
eine Flasche Wasser  une bouteille de coca 
das Glas     le verre 
ein Glas Wasser   un verre d’eau 
die Tasse, n    la tasse 
eine Tasse Tee / Kaffee une tasse de thé / café 
die Dose, n     la boîte, la canette 
eine Dose Cola   une canette de coca 
das Stück, /    le morceau 
ein Stück Kuchen  un morceau de gâteau 
zwei Stück Pizza   deux morceaux de pizza 

die Portion, en   la portion 
eine Portion Pommes  une portion de frites 
das Käsebrötchen  le sandwich au fromage  
das Schinkenbrötchen  le sandwich au jambon 
das Fischbrötchen  le sandwich au poisson 
ich möchte    j’aimerais (2)  
= ich hätte gern  
er möchte    il aimerait (2)  
= er hätte gern 

 nichts    rien 
 Ich möchte    Je n’aimerais  
 nichts essen.   rien manger. 
 Hunger haben  avoir faim (2) 
 = hungrig sein 
 Er hat keinen Hunger. Il n’a pas faim. (2) 
 Er ist nicht hungrig. 
 Durst haben   avoir soif (2) 
 = durstig sein 
 Er hat keine Durst. Il n’a pas soif.(2) 
 Er ist nicht durstig. 
 Das schmeckt   Ça a bon goût. 
 lecker.  
 Das ist echt gut.  C’est vraiment bon. 
 Das schmeckt  Je n’aime pas ça 
 mir nicht.   (goût).  
 ich nehme …   je prends 
 du nimmst …   tu prends 
 er nimmt …   il prend 
 alles zusammen  le tout, tout ensemble 

 die Currywurst, ¨ e la saucisse au curry 



Lieber Hans, …   Cher Hans, … 
Liebe Anna, …   Chère Anna, … 
Liebe Eltern, …   Chers parents, … 
hier in … ist es …   Ici à … c’est … 
Hier in Hamburg   Ici à Hambourg, 
ist es schön.    c’est beau. 
Es gibt einen Bahnhof, Il y a une gare, 
ein Museum, eine Kirche. un musée, une église.  
Das Essen ist …   Le repas est … 
Das Wetter ist schön/gut. Il fait beau (temps). (2) 

Das Wetter ist schlecht. Il fait mauvais.  
Hier kann man …   Ici on peut … 
Fussball spielen.   jouer au foot. 
Viele Grüsse    Bonnes salutations 
Tschüs!     Salut! 
Bis bald!     A bientôt!  
Das finde ich (nicht) gut. Je trouve ça (pas) bien.  
Ich möchte …   J’aimerais mieux … 
Ich will lieber …   Je préfère … 
Das ist doch langweilig! Mais c’est ennuyeux. 

 Ich habe eine Idee.  J’ai une idée. 
 Keine Lust!    Pas envie! 
 Keine Zeit!    Pas le temps! 
 Kein Geld!    Pas d’argent! 
 Ich habe keine Freunde /  Je n’ai pas d’amis / 

 kein Haustier /   d’animal dom. / 

 keine Geschwister.  de frères et soeurs. 
 klasse     super, génial 
 cool      cool  
 lustig     drôle, amusant 
 Das ist viel     C’est beaucoup 
 lustiger.     plus amusant.  
 Spass haben    avoir du plaisir 
 Er hat Spass.   Il a du plaisir. 
 Hast du Spass?    As-tu du plaisir? 
 Das ist (k)eine gute   C’est (pas)une 
 Idee.      bonne idée. 
 Einverstanden? = Ok!   D’accord! Ok! (2) 
 Wie ist das Wetter?   Comment est le temps?


